



Clean My City

publié le 24/03/2024

Les 5B, et Nathan, leur éco délégué, ont réalisé un ramassage des déchets autour du collège

Jeudi 21 mars, il faisait beau, et les 5B, équipés de gants et de pinces, ont participé, comme 500 autres élèves ailleurs en France, à un ramassage de déchet "Clean My City". Encadrés par des bénévoles de l'association Echo Mer, ils ont oeuvré pour réaliser le projet initié par Nathan, leur éco délégué.



Autour du collège, dans la cabane d'Aliénor, au skate park, au square, près de la grande place, mais aussi aux abords de la citadelle, ils ont trouvé de tout, du verre, du plastique, beaucoup de plastique même, mais aussi des mégots et un petit vélo...



Et ce qui les a le plus choqués, c'est quand à la fin, la pesée de tous les sacs s'est élevée à 25 kg.

Bravo les 5B !

